

ment prié de faire rapport à ce sujet dans le plus court délai possible.

Son Honneur le Maire ayant quitté la Salle du Conseil, M. l'échevin Stroud, Maire-Suppléant, prend le fauteuil.

QUESTIONS.

45.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin L. A. Lapointe *re* état indiquant les travaux publics non complétés; (b) M. l'échevin Létourneau *re* obstruction du trafic par les convois de la Cie du Grand-Tronc; (c) M. l'échevin Blumenthal *re* qualité du fourrage fourni au Département de l'Incineration; (d) M. l'échevin Ward *re* enfouissement de fils sous terre, rues Crescent et Aqueduc; (e) M. l'échevin L. A. Lapointe *re* démissions dans le Département des Incendies.

MOTIONS.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de donner pour la prochaine séance du Conseil, les renseignements suivants:

1. Quels sont les travaux que les soumissionnaires pour l'élargissement du canal de l'aqueduc, doivent exécuter pour établir des boulevards sur les berges dudit canal, tels que proposés par le Bureau des Commissaires?

2. Quels sont les clauses du cahier des charges au sujet de ces travaux qui couvrent le terrassement et le nivellement des boulevards?

3. Les obligations que le Bureau des Commissaires recommande au Conseil d'assumer envers les propriétaires qui céderont leurs terrains gratuitement à la Cité pour l'établissement de boulevards sont-elles comprises dans le cahier des charges pour les travaux d'élargissement du canal de l'Aqueduc?

47.—Sur proposition de M. l'éch. PRUD'HOMME, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de conférer avec la Compagnie des Tramways de Montréal afin de savoir s'il y aurait possibilité d'obtenir pour les quartiers nouvellement annexés, les mêmes taux de transport pour les passagers que dans le centre de la Cité, c'est-à-dire à quelles conditions la Compagnie des Tramways de Montréal consentirait à établir dans tout Montréal des taux de transport uniformes, et ce, sans préjudice aux négociations actuellement en cours pour remédier à la congestion actuelle du centre de la Cité.

48.—M. l'éch. MORIN, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL, Propose: Vu les dangers de toutes sortes qui menacent les arbres en cette ville et ses environs, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de prendre les mesures nécessaires à la protection des arbres existant présentement en cette ville, ainsi qu'au remplacement de ceux qui pourront être détruits.

Qu'il soit en particulier décrété qu'aucun permis ne soit donné pour l'enlèvement d'un arbre sans qu'il soit pourvu à son remplacement, en temps convenable, soit au même endroit ou dans le voisinage.

ORDRE DU JOUR.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération les avis de motions de:

(a) M. l'échevin Poissant, à l'effet de prohiber la circulation des camions dans la rue Saint-Hubert; (b) M. l'échevin Bastien, à l'effet d'amender le Règlement No 338 *re* bâtiments.

Il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de préparer un règlement en conséquence, de le faire imprimer et de l'inscrire sur l'ordre du jour.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération les 1ère, 2ième et 3ième lectures d'un règlement *re* fonds de pension.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BEAUSSET,
Sous-Greffier de la Cité.

spectfully requested to report thereon within the shortest possible delay.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Stroud, Acting Mayor, took the chair.

QUESTIONS.

45.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. L. A. Lapointe *re* statement showing incomplete public works; (b) Ald. Létourneau, *re* blocking of traffic by G. T. R. Co.'s cars; (c) Ald. Blumenthal, *re* quality of fodder supplied to the Incineration Department; (d) Ald. Ward, *re* placing of wires under ground in Crescent and Aqueduct Streets; (e) Ald. L. A. Lapointe, *re* resignations in Fire Department.

MOTIONS.

46.—By Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. O'Connell, that the Board of Commissioners be requested to give, for the next meeting of the Council, the following information:

1.—What are the works which the tenderers for the widening of the aqueduct are to perform for the establishment of boulevards on the banks of said aqueduct, as proposed by the Board of Commissioners?

2.—What are the clauses of the specifications concerning such works which cover the earth-work and levelling of the boulevards?

3.—Are the obligations which the Board of Commissioners recommend to Council to assume towards the proprietors who shall cede their lots of land gratuitously to the City for the establishment of boulevards, included in the specifications for the works to be performed for the widening of the aqueduct?

47.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to confer with the Montreal Tramways Co. in order to ascertain whether it would be possible to obtain for the newly annexed wards the same rates of fares for passengers as in the centre of the City, that is to say, on what conditions the Montreal Tramways Co. would be willing to establish in the whole of the territory of the City of Montreal uniform rates, and this without prejudice to the negotiations which have been entered into with said Company with a view of remedying the congestion which exists in the centre of the City.

48.—Ald. MORIN moved, seconded by Ald. O'CONNELL: In view of the dangers of all kinds which threaten the trees in this City and its vicinity:

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to take the necessary measures in order that the trees now existing in the City may be protected and that those which are destroyed may be replaced;

That it be especially enacted that no permit for the removal of a tree shall be granted without providing for the replacement thereof, in due time, at the same place or in the vicinity.

ORDER OF THE DAY.

49.—The order of the day being read to consider notices of motions by:

(a) Ald. Poissant to prohibit heavy traffic on St. Hubert Street.

(b) Ald. Bastien to amend By-law No. 338 *re* buildings, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft By-laws accordingly, to have the same printed and to give the same their ranks on the order of the day.

50.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* pension fund,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BEAUSSET,
Asst. City Clerk.